

Kontinuität im Vorstand aber auch Umbruch/Veränderung

MGV "Eintracht 1863" Panrod e.V.
Jahreshauptversammlung 2017

Der Männergesangsverein "Eintracht 1863" Panrod e.V. traf sich am 17.02.2017 in der Gaststätte bei Wolfgang Rael zu seiner diesjährigen Jahreshauptversammlung für das Geschäftsjahr 2016. Der Präsident Axel Scherf begrüßte die anwesenden Mitglieder und eröffnete die Sitzung mit der Beschlussfassung zur Tagesordnung.

Zum Gedenken der im Geschäftsjahr verstorbenen Vereinsmitglieder Helmut Meyer, Alfred Hatzmann, Otto Rael, Brigitte Thielscher und Klaus Grimke erhoben sich die Anwesenden von ihren Plätzen.

Im Bericht des Präsidenten fanden vor allem die erfolgreichen externen Auftritte des Chores im Rheinhessischen Udenheim, beim MGV Bleidenstadt und MGV Wasenbach Erwähnung.

Besonders hervorzuheben ist die Teilnahme am großen Sängerwettstreit in Bad Soden Saalmünster, der mit einem hervorragenden Ergebnis und einem Silber Diplom abgeschlossen wurde. Das Highlight im Jahr 2016.

2016 war ein äußerst schwieriges Jahr durch die erheblichen gesundheitlichen Probleme unseres Chorleiters Helmut Fuhr und die dadurch entstandenen Ausfallzeiten.

Wir mussten 2 Konzerte mit einem Ersatzchorleiter Thomas Leber singen, der sich sofort und spontan bereit erklärt hatte uns zu helfen.

Herr Fuhr hat immer gekämpft den Verein nicht im Stich zu lassen und zurück zu kommen, musste aber zum Jahresende hin, wieder mehrfach ins Krankenhaus.

In diesen Situationen war der Vorstand in enger Abstimmung mit Herrn Fuhr gezwungen nach zukunftsorientierten dauerhaften Lösungen zu suchen um den Chor zu stabilisieren

Schlussendlich wurde vom Vorstand und Chor die Neubesetzung der Chorleiterstelle angestrebt.

Oberste Prämisse war und ist die Wertschätzung und persönliche Einbindung von Herrn Fuhr.

Axel Scherf dankte den Vorstandskollegen für die Unterstützung und Zusammenarbeit und den Sängern für das Verständnis und die jederzeit offene Diskussion der geplanten Vorgehensweise.

Der 1. Vorsitzende bedankte sich weiterhin bei allen Helfern die uns an der Kerb unterstützt haben.

Vorschau für 2017:

1. Der Start mit dem neuen Chorleiter Thomas Leber
2. Das am 18. März stattfindende eigene Chorkonzert
3. Die bereits zugesagten Termine 2017 beim MGV Oberbrechen und MGV Eschelbach

Von den 127 Mitgliedern sind derzeit 41 aktiv. Im Bereich der Aktiven ist ein leichter Rückgang zu verzeichnen.

Es muss weiter intensiv an der Bestandssicherung und Neugewinnung von Sängern gearbeitet werden, um langfristig den Verein zu sichern und zu entwickeln.

Nach dem positiven Bericht des Kassierers Michael Schiller und der Kassenprüfer wurde dem Vorstand Entlastung erteilt. Als weiterer neuer Kassenprüfer wurde Edgar Kaiser gewählt. beschlossen

Im Anschluss wurden professionell durch den gewählten Wahlleiter Dieter Hertling die Neuwahlen durchgeführt. Da sich bis der gesamte Vorstand und vorhandenen Beisitzer wieder zur Wahl stellten, gab es keine Veränderungen.

Ergänzend wurde auf Vorschlag des Vorstandes, Matthias Herling einstimmig von der Versammlung zu einem neuen Beisitzer gewählt.

Am Schluss wurde wieder den anwesenden auswärtigen Sängern von Axel Scherf als kleines Dankeschön je ein Weinpräsent überreicht.

Der MGV hat Dank der aktiven Sänger einen leistungsstarken Chor und man kann viel Spaß haben wenn man mit macht!!!

Abschließend bedankte sich Axel Scherf bei den Anwesenden für ihre Teilnahme an der Versammlung und schloss die Jahreshauptversammlung.

Wer in unserem Chor mitsingen möchte ist herzlich eingeladen.

Internet: www.mgvpanrod.de.